

AGENDA 3er Congreso de Salud Censurada

PONENTES:

- **Dr. Ignacio Román:**
Profesor en la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Alfonso X El Sabio, imparte docencia en la asignatura de Microbiología e Inmunología.
Cursó sus estudios en la Universidad Autónoma de Madrid, se licenció en Ciencias Biológicas en 1990. Doctor en Ciencias Biológicas por la Facultad de Medicina de la Universidad de Alcalá de Henares en 1995. En el área de la Salud y de la Medicina, su campo de investigación desde el año 1990 se centra en las enfermedades autoinmunes y cáncer, está especializado en la Enfermedad Inflamatoria Intestinal, ha publicado en las revistas científicas-médicas internacionales Gastroenterology y Gut en relación a la enfermedad de Crohn y a la Colitis Ulcerosa. Colabora con el Servicio de Gastroenterología y Hepatología del Hospital Puerta de Hierro en Madrid en la publicación de trabajos y ha participado en varios estudios. En el área clínica su campo de trabajo es la Biomedicina Funcional.
- **Dr. Karmelo Bizkarra:**
Médico, humanista y librepensador, aboga por una medicina integrativa. Su pasión es inspirar a otros seres humanos a despertar y a activar sus capacidades de autocuración. Esta motivación le llevó a fundar el Centro de Salud Vital Zuhazpe en 1988, un espacio de transformación, encuentro y sanación donde convertir el dolor en amor y a la enfermedad en consciencia.
- **Jose Antonio Campoy:**
Periodista. Ha trabajado profesionalmente en Radiotelevisión Española (RTVE), Radio Nacional de España (RNE), la Agencia Efe y el diario ABC. Dirigió durante 10 años la revista Más Allá de la Ciencia y durante 23 la revista Discovery DSALUD además de haber dirigido las revistas Líderes y Conciencia Planetaria así como el servicio de información Mednews.
Fue profesor de Relaciones Internacionales durante once años en la Universidad Complutense de Madrid y durante tres en el Centro Español Universitario (CEU). Fue asimismo presidente de la Asociación Española de Licenciados en Ciencias de la Información durante 7 años, presidente de cuatro empresas, autor o coautor de tres libros y ha impartido numerosas conferencias en España y el extranjero.
- **Dra. María Jesús Balmas:**
Médico ginecóloga y homeópata. Animadora de cursos de auto conocimiento y crecimiento personal Eneagrama y Escucha y relación de ayuda.
Ha sido profesora titular de la Universidad del País Vasco durante 30 años.
- **Dra. Odile Fernández:**
Médica de familia. Superviviente de cáncer de ovario estadio IV. Experta en nutrición y cáncer. Autora de los best seller: "Mis recetas anticáncer" y "Mi revolución anticáncer".
- **Yolanda González:**
Psicóloga especializada en clínica infantil y adulta. Formada en el paradigma de W.Reich y en la Teoría del apego de J.Bowlby, entre otras formaciones.
Es autora de varios libros "Amar sin miedo a malcriar" (2010), "Educar sin miedo a escuchar" (2015) y "De crisálida a mariposa, una mirada sin miedo a la adolescencia. (2021).
Trabaja en la Sanidad pública y también en la privada, realizando grupos y formaciones diversas (Master online) y es presidenta de A.P.P.S.I (Asociación para la promoción y prevención de la salud infanto-juvenil)
- **Eduardo Lurueña:**
Terapeuta, Auxiliar de Psiquiatría, Campeón Mundial de Artes Marciales, Recordman Mundial, escritor, aventurero y soñador
- **Coral Mateo:**
Licenciada en Veterinaria por la Universidad Complutense de Madrid 1982. Presidenta de la SEHV (Sociedad Española de Homeopatía Veterinaria) y Miembro de la ANH (Asamblea Nacional de Homeopatía). Asesora del Proyecto Impro de la UE.
Fue Coordinadora del Master en Homeopatía Universidad del País Vasco (UPV) y del Master de Homeopatía Universidad de Barcelona. Profesora colaboradora de las Universidades de Zaragoza, Complutense, Santiago de Compostela, Autónoma de Barcelona, León y Córdoba. Imparte numerosas conferencias, cursos, seminarios, y ponencias. Autora de publicaciones en revistas especializadas y

coautora del libro "Homeopatía Veterinaria. Materia Médica. Casos clínicos y Comentarios". Compagina la docencia con su actividad clínica en Gijón desde 1982.

- **Aleix Pàmies:**
Terapeuta en Pàmies Vitae. Dietista integrativo especializado en fitoterapia y suplementación ortomolecular.

PROGRAMA:

Apertura de taquilla 1 hora antes de la primera conferencia

VIERNES

Viernes 20/10/2023, 16:00 h.

- **Dr. Ignacio Román: El cáncer como enfermedad metabólica. El papel de la fitoterapia.**
Es necesario reconsiderar la visión del cáncer como una aberración metabólica de un tejido. El punto de partida del cáncer es una crisis respiratoria celular (crisis energética) en un tejido en reparación. Todo proceso de reparación orgánica en un tejido puede producir un cáncer si no hay suficiente capacidad respiratoria celular, y esta capacidad respiratoria celular viene determinada por el número y funcionalidad de las mitocondrias (calderas energética celulares).
Los virus deben ser llamados mensajeros, no son veneno ni causa de enfermedades, son mensajes enviados para liberar energía, para la producción de proteínas y enzimas, para lograr desintoxicar al organismo. Son mensajes regulados por la luz del Sol, funcionan coordinados con nuestros ritmos biológicos, intervienen en la nucleación de las nubes y en la lluvia, jamás son causa de ninguna enfermedad.

Viernes 20/10/2023 17:30 h.

- **Dr. Karmelo Bizkarra: Sanar al ser humano, sanear al sistema humano.**
¿Elegimos ser pacientes ante los síntomas de la enfermedad o hacientes frente a procesos de salud? Es la clave para sanear el sistema sanitario: sanar al individuo.
La salud ni se compra ni se vende, se recupera y conquista cada día cuando pasamos de ser pacientes a hacientes en los procesos de salud. La curación no viene del exterior pero curarnos de forma individual acaba teniendo un efecto sanador en el sistema al que pertenecemos.

SÁBADO:

Sábado 21/10/2023 10:00 h.

- **Jose Antonio Campoy: Cómo se ha manipulado a la sociedad durante la inexistente pandemia de la Covid-19**
La Covid-19 ha sido una completa farsa. En el mundo no ha habido ninguna crisis sanitaria sino un ensayo global de control social por parte de quienes, desde el anonimato y en la sombra, detentan el poder político, económico y social. Ha sido un mero ensayo para valorar el grado de sumisión no ya de los ciudadanos y profesionales. Sumisión lograda merced a las creencias inoculadas poco a poco en las mentes de toda la población del planeta desde hace milenios.

Sábado 21/10/2023 11:30 h.

- **Dra. María Jesús Balmas: Asumir la responsabilidad con madurez de la vida y de la muerte.**
Referente a nuestra Salud solemos tomar dos posiciones o caer en brazos del sistema y obedecer ciegamente entregando la gestión de nuestra Salud al Ministerio de Sanidad y vivir y morir tutelados sin intervenir en absoluto en el proceso o despotricar del sistema sanitario y demonizar a los médicos y obtener un carnet de víctimas habitando en la queja para siempre jamás. Sólo hay una vía para recuperar el control y la autogestión y ésta es tomar la responsabilidad de nuestra vida y nuestra muerte.

Sábado 21/10/2023 16:00 h.

- **Dra. Odile Fernández: Hábitos de vida anticáncer.** Aprende a controlar como funcionan tus mitocondrias. Conoce qué son los picos de glucosa e insulina y qué causa inflamación crónica con el objetivo de prevenir y tratar la mayoría de enfermedades crónicas desde diabetes a cáncer, enfermedades cardíacas o depresión.

Sábado 21/10/2023 17:30 h.

- **Yolanda González: La Salud y la función de Sexualidad desde la infancia.**
¿Crees que persiste el tabú y/o desconocimiento en la Sexualidad? Temas como la muerte y la sexualidad entre otros, continúan siendo los grandes desconocidos en la Sociedad. Son muchos los tópicos y creencias, que tiñen los procesos naturales, desde la más tierna infancia y nos condicionan en la vivencia profunda de nuestro desarrollo evolutivo. Se banaliza con demasiada frecuencia la Función del orgasmo, y se confunde habitualmente, sexualidad con genitalidad.

DOMINGO

Domingo 22/10/2023 10:00 h.

- **Eduardo Lurueña: Terapia regenerativa.**
Los Milagros al alcance de la mano. Compartiremos los principios y resultados de la Terapia regenerativa en cientos de pacientes que se han recuperado de múltiples dolencias intratables hoy en día.

Domingo 22/10/2023 11:30 h.

- **Coral Mateo: Cáncer: Teoría del Incinerador Biológico**
¿Y si la neoplasia no fuera un error genético? ¿Y si un fuera un mecanismo de defensa? Un órgano nuevo productor de enzimas, una especie de páncreas de alta tecnología, capaz de atrapar, secuestrar y desintegrar los residuos tóxicos con su potente bioquímica. ¿El lugar elegido? Un territorio no vital, que moleste lo mínimo: mamas, próstata, etc... Jamás he visto un tumor primario en el corazón.

Domingo 22/10/2023 16:00 h.

- **Aleix Pàmies: Hábitos ancestrales para no enfermar.**
Lo que no te mata, te hace más fuerte. Los hábitos del pasado favorecen la longevidad. Los beneficios de la exposición a la naturaleza, al sol, el movimiento y el ayuno, hábitos que formaban parte de la vida de nuestros antepasados y podemos aprovechar como una herramienta terapéutica.

Domingo 22/10/2023 17:30 h. Acto especial cierre del Congreso con una actuación divertida

- **Álvaro Ramos: Todo es un truño.**
Conferencia cómica cósmica sobre la manipulación de la historia y la ingeniería social. Un breve recorrido histórico sobre las grandes mentiras vertidas a la humanidad.

19:00 Finalización del Congreso



La Dolça Revolució de les Plantes Medicinals

www.dulcerevolucio.com

info@dolcarevolucio.cat

dulce revolución

3er Congreso SALUD CENSURADA

POR LA LIBRE ELECCIÓN DE TERAPIAS Y LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN

20, 21 y 22 de Octubre 2023
Sala del Jardín Medicinal de Dulce Revolución
Partida Primera Marrada s/n Balaguer (Lleida)

dulcerevolucio.com
info@dolcarevolucio.cat

TODA LA INFORMACIÓN E INSCRIPCIONES ->

Eduardo Lurueña
Terapias regenerativas

Dra. Odile Fernández
Hábitos de vida anticáncer

Yolanda González
La Salud y la función de Sexualidad desde la infancia

Dr. Carmelo Bizkarra
Sanar al ser humano, sanear al sistema humano

Jose Antonio Campoy
Cómo se ha manipulado a la sociedad durante la inexistente pandemia de la Covid-19

Aleix Pàmies
Hábitos ancestrales para no enfermar

Coral Mateo
Cáncer: Teoría del Incinerador Biológico

Dr. Ignacio Román
El cáncer como enfermedad metabólica. El papel de la fitoterapia

Dra. María Jesús Balbas
Asumir la responsabilidad con madurez de la vida y de la muerte